
El ASCESSO DEL BIGUES 

/V\|GUEL B A S A , un presidente satisfecho 

" E L EQUIPO HA SABIDO RESPONDER EN LOS MOMENTOS DIFICILES. EN LES 
FRANQUESES, SE DIO UN PASO DECISIVO". 

" L A VENTAJA DEL POLINYA HA SIDO QUE NO SE LE HA ESPERADO COMO A 
NOSOTROS". 

"ECONOMICAMENTE ANDAMOS MAL, COMO TODOS LOS CLUBS. PERO PARA 
EL 30 DE JUNIO TODO EL MUNDO HABRA COBRADO LO PROMETIDO". 

Tras una dura y enconada pugna con el Polin-
yá, que ha durado hasta la última jornada del 
Campeonato, el Bigues ha conseguido procla-
marse Campeón del grupo V I I I de la Tercera 
Regional, logrando de esta manera el ascenso a 
segunda, a la que vuelve de nuevo tras 1 año de 
ausencia. 

Difícil, sin duda ha sido la consecución de es-
te triunfo para el equipo de Gargallo. Incluso 
añadiremos, que más de lo que esperaba.¿No es 
así, Miquel Bassa, Presidente? 
-Desde luego. Nosotros con la plantilla que te-
níamos y tras los primeros encuentros jugadores 
pensábamos que el rival a superar era Les Fran-
quesas, al que calculabamos le íbamos a sacar 5 
ó 6 puntos al final. Luego surgió el PMnyá, ya 
que como se ha visto nos lo ha puesto pero que 
muy difícil. 

— ¿ E n que ha superado el Sigues al Pl inyá? 
—Pienso que nosotros, mirando hombre por 
hombre, tenemos más equipo. En este sentido, 
creo que el disponer de 20 jugadores en la plan-
tilla. ha sido clave, pudiendo solucionarse au-
sencias como las de Isern y Serra, porque había 
suficiente banquillo. 

La ventaja del Polinyá—añade—ha sido que 
no lo esperaban como a nosotros. Por esa moti-
vo, hemos perdido más de un punto. 
— ¿ G a n ó el S igues la Liga en les Franqueses? 
— Y o diría que si de la misma manera que el Po-
linyá la perdió frente al Llerona. El equipo, esto 
es muy importante, ha respondido en los mo-
mentos difíciles y ganarxlo en Les Franqueses 
es indudable que se dió un paso decisivo. 
— ¿ Q u é tanto por ciento tiene este triunfo la la-
bor de Gargal lo? 
— U n 50 . Mariano es un hombre serio con el 
que no tienes que preocuparte de los problemas 
de plantilla ya que el se encarga de que la gente 
cumpla. Ha llevado a los jugadores con una gran 
disciplina, como si fueran profesionales y las 
ventajas de esto a la larga se notan. 
-Depo r t i vamente , la temporada ha sido un éxi-
to. ¿Económicamente como ha ido? 
—Nuestra economía, como la de todos los clubs 
anda mal pero a pesar de ello, puedo asegurar 
que todo el mundo cobrará antes del 30 de ju-
nio y que nadie podrá decir que no hemos cum-
plido lo prometido. 

SIDRO PRAT, vicepresidente 
"LACRAN PREPARACION FISICA DEL EQUIPO, HA SIDO LA CLAVE ' 

"LOS JUGADORES HAN DEMOSTRADO GRAN PUNDONOR". 

Hemos conseguido lo que nos hebtamos pro-
puesto, que no era sino el retorno del equipo a 
la s^unda Regional. Todo ello, con mucho sa-
crificio y colaboración de los socios. 
-As í , de esta manera nos resume lo que ha sido 
la temporada para el Bigues: Isidro 
Prat, Vicepresidente de la entidad, quien añade 
acontinuación: 
- A pesar de las dificultades que hemos tenido, 
Vo siempre confié en el equipo y sobre todo en 

su gran preparación física. Muchos partidos se 
han resuelto en las segundas partes, lo que es 
clara prueba de ello. 
— U n tanto que apuntar en la labor de Gargallo 
¿ n o ? 
—Si, no cabe duda. Gargallo ha sido el gran ca-
pitan del equipo, planteando muy bien los par-
tidos y sacando el máximo provecho de cada 
uno de los jugadores, que han demostrado un 
pundonor digno de elogio. 

— ¿ V a a haber muchas novedades en la plantilla 
para la temporada p róx ima? 
—No. Puedo adelantar que casi todos los juga-
dores van a continuar y que además pensamos 
fichar a 3 refuerzos aon jugadoras que conocen 
bien la categoría y que van a potenciar por su-
puesto nuestro plantel. 
— ¿ C o n que aspiraciones saldré el Bigues en la 
campaña venidera? 
—Vamos a mirar de hacer un buen papel y que-
dar lo mejor posible clasificados. 
—Pero la gente piensa que hay plantilla para al-
go más 
—Bueno, bueno, de esto ya hablaremos durante 
el Campeonato, que aún «s muy pronto. 

Esto es lo que se llama un Presidente es-
carmentado. 

Gargallo, continuará 

A pesar de k>s rurmres que habían circulado 
ultimamente sobre el destino de Gargallo para 
la próxima temporada, algunos de los cuales se-
ñalaban que incluso dejaría de entrenar, pode-
mos afirmar desde aquí que el búen técnico va-
llesano continuara en el Bigues en la venidera 
campaña al haber llegado a un acuerdo con la 
directiva, que tras el magníf ico trabajo realiza-
do en el equipo, no ha querido dejar escapar ai 
hombre que ha devuelto el equipo a sentjncf 
Regional. 

- ¿ E l Polinyá? 
— U n gran equipo, con más fuerza que técnica, 
al contrarío que nosotros y con 3 hombres muy 
rápidos delante. 
- ¿Opt imi s ta de cara a la próxima temporada? 
— S í porque creo que podemos hacer un digno 
papel, consolidándonos en «lia, ya que es la ca-
tegoría que pienso nos corresponde. 
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